

Salud señala que Latam asegura transporte de medicamentos y exámenes para Red Asistencial

Coyhaique.- Las autoridades del sector Salud y la Delegación Presidencial de Aysén sostuvieron una importante reunión con la plana gerencial de la aerolínea Latam con el objetivo de asegurar el transporte de los insumos, medicamentos y exámenes por parte de la empresa.

“Se trabajó para el aseguramiento del traslado de los tratamientos de quimioterapia desde Santiago a la región y también de exámenes altamente sensibles para diagnóstico y continuidad de tratamiento de pacientes de la región, hacia Santiago. Se reconocieron los problemas técnicos que había tenido la empresa con respecto al traslado y se comprometieron a generar un protocolo nuevo que diseñaron y lo mostraron para resolver el problema”, informó Rodrigo Araya, delegado regional.

De este modo la empresa se comprometió a que este tipo de cargas continúen siendo priorizadas en el aeropuerto. Las autoridades agradecieron el esfuerzo y el rol que cumple Latam en la salud pública de la región de Aysén.

Mientras Juan Pablo Bravo, director del SSA, expresó que se mantendrá una comunicación fluida con la línea aérea y “se va a trabajar en un proceso a largo plazo para priorizar y que se asegure el traslado de estas cargas, así que le doy la tranquilidad a todos nuestros pacientes van a recibir sus tratamientos”.

Hace unos días la carga de medicamentos e insumos de quimioterapia fue postergada por parte de la empresa aérea, lo cual se tradujo en algunos inconvenientes que dieron paso a esta coordinación público-privada.

Daniel Jara, director del Hospital



Regional Coyhaique, precisó que “estamos siempre alerta de tratar de garantizar con las condiciones particulares de nuestra región la atención oportuna y esta atención pasa por los exámenes por las cargas que van y vienen desde Coyhaique a nivel central y frente a esa preocupación por la no llegada la semana pasada de unas quimioterapias hoy se concretó una reunión con la gerencia de Latam y estamos generando los flujos que nos permitirán garantizar que nuestros usuarios mantengan sus tratamientos al día”.

En tanto Paola Peña, en representación de

la seremi de Salud, manifestó que “llegamos a buenos acuerdos con la empresa Latam, así que transmitirles a la comunidad tranquilidad y que estamos en permanente coordinación, preocupación con los equipos de salud y directivos”.

Cabe señalar que en el comunicado remitido desde el Servicio de Salud Aysén no se consigna versión de la línea aérea respecto al tenor del acuerdo alcanzado con las autoridades sanitarias de la región ni tampoco se menciona quienes participaron en la reunión por parte de la compañía Latam.